

## **Protokoll über die Gemeinderatssitzung vom 02.11.2011 im Sitzungssaal des Rathauses der Gemeinde Röfingen**

Beginn: 20:00 Uhr Ende: ca. 22:00 Uhr

### Anwesend

- Herr 1. Bürgermeister Michael Mayer
- Frau 2. Bürgermeisterin Ingrid Osterlehner
- Herr 3. Bürgermeister Johann Brendle
- Gemeinderat Herr Anton Bachmayer
- Gemeinderat Herr Franz Brunner
- Gemeinderat Herr Hermann Haug
- Gemeinderätin Frau Waltraud Huttner
- Gemeinderat Herr Johannes Nerdinger
- Gemeinderat Herr Benno Schmid
- Gemeinderat Herr Josef Schmid
- Gemeinderat Herr Karlheinz Vogg
- Gemeinderat Herr Ralf König

### Entschuldigt:

- Gemeinderat Herr Helmut Geier

### VG Haldenwang

- Frau Elisabeth Hirle

### Gäste

#### Presse

- Herr Emil Neuhäusler

## **1) Baupläne**

Es lag kein Bauantrag vor

## **Keine Abstimmung**

## **2) Beratung und Abstimmung über die Art der Bordsteinsanierung:**

Herr 1. Bürgermeister Mayer hat von der Besichtigungsfahrt nach Thannhausen berichtet. Dort hatten einige Gemeinderatsmitglieder im Rahmen einer Ortsbesichtigung in mehreren Straßen die von der Firma Rieß sanierten Straßenrandsteine besichtigt.

Beeindruckt waren die Gemeinderatsmitglieder von den sanierten Straßenrandsteinen an der südlichen Ausfahrt der Fleischwarenfabrik.

An den vom Schwerlastverkehr stark beanspruchten sanierten Straßenrandsteinen waren keine Abnutzungen zu erkennen.

Weiterhin hat Herr 1. Bürgermeister Mayer mitgeteilt dass aus der Referenzliste über die von Ihm in der Gemeinde Bachhagel und über die von Frau 2. Bürgermeisterin Ingrid Osterlehner in Pitzburg, eingeholten Erkundigungen zu den vor mehreren Jahren sanierten Bordsteinen ausschließlich positive Rückmeldungen kamen.

Außerdem teilte er mit dass das Angebot der Fa. Rieß vorliegt.

Danach beträgt die Sanierung eines gesamten Straßenrandsteines 27,90 € plus MwSt. pro lfm und die Teilsanierung eines Randsteines 18,80 € plus MwSt pro lfm. Danach kostet eine Sanierung durch die Fa. Rieß 9173.-€

Das Angebot der Fa. Altindal über eine komplette Auswechselung der Straßenrandsteine lag bei 79844.- €

Für die im Zuge der Baumaßnahme beschädigten Straßenrandsteine kommt die Fa. Alindal auf.

Es soll zuerst der Bitumen aufgebracht werden und im Frühjahr (März/April) soll die Straßenrandsteinsanierung erfolgen.

Nach Mitteilung des Bürgermeisters ergab die Aufnahme und Auswertung durch Frau Ritter-Kinzer vom Baumt der VG Haldenwang , dass Straßenrandsteine von ca. 320 m Länge saniert werden müssen. Die Gesamtlänge der Baumaßnahe Obere Straße / Hühleweg beträgt ca. 570 m.

Dem von Herrn 1. Bürgermeister Mayer vorgetragene Beschlussvorschlag lautet:  
Die Gemeinde beauftragt die Fa. Rieß mit der Sanierung von Straßenrandsteinen mit einer Länge von ca. 330m bis 350m für die Gesamtsanierung eines Randsteines von 27,90 € plus MwSt. pro lfm und für die Teilsanierung eines Randsteines 18,70 € plus MwSt. pro lfm.

**Abstimmung 12:0**

### **3a) Breitbandausbau der Gemeinde Röfingen.**

Nach Mitteilung von Herr 1. Bürgermeister Mayer hat die Deutsche Telekom in einem Schreiben der Gemeinde mitgeteilt, dass sich der Inbetriebnahme-Termin des Ortsnetzes Röfingen aus innerbetrieblichen Gründen der Telekom vom 10.11.2011 auf den 16.02.2011 verschieben wird.

**Keine Abstimmung**

### **3b) Zuschussantrag der Dorfhelferinnenstation**

Herr 1. Bürgermeister Mayer hat den alljährlichen Antrag der Dorfhelferinnenstation dem Gremium vorgetragen.

Der Gemeinderat hat den anderen Ort's üblichen Betrag von 10 Cent je Einwohner ebenfalls bewilligt.

Der Betrag wurde damit von 60.-€ auf 110.-€ erhöht

**Abstimmung 12:0**

### **3c) Information zum Energiekonzept des Landkreises**

Herr 1. Bürgermeister Mayer hat dem Gemeinderat mitgeteilt dass die 2. Bürgermeisterin Frau Ingrid Osterlehner als Vertretung in der Bürgermeisterversammlung war.

Dort wurde besprochen dass die Bestandsaufnahme für ein Energiekonzept von Gemeinden und Landkreis vom Landkreis koordiniert und bezahlt wird.

Der Gemeinderat hat der kostenlosen Bestandsaufnahme für ein Energiekonzept zugestimmt.

**Abstimmung 12:0**

### **3d) Flexibus**

Auf Anfrage von Herrn Gemeinderat Herrmann Haugg wird nach Aussage von Herr 1. Bürgermeister Mayer über ein Gespräch mit Frau Wistuba von der Fa. Omnibus Gruber GmbH der Betrieb mit dem Flexibus sehr stark angenommen.

**Keine Abstimmung**

### **3e) Straßenbeleuchtung**

Gemeinderätin Frau Waltraud Huttner hat dem Gremium mitgeteilt dass einige Straßenlampen nicht funktionieren oder später einschalten.

Herr Bürgermeister Mayer nahm dies zur Kenntnis.

Er teilte dem Gremium mit, dass von Seiten der Gemeinde erst bei Ausfall mehrerer Lampen eine Störungsmeldung an die LEW gesendet wird .

**Keine Abstimmung**

### **3f) Information über den Windräder**

Herr 1. Bürgermeister Mayer hat dem Gemeinderat mitgeteilt dass die Gemeinde Jettingen - Scheppach im Scheppacher Forst Messungen zum Ausweisen eines Standortes für Windkraftanlagen im Flächennutzungsplan der Marktgemeinde durchführt.

Die Sorgen von Gemeinderat Bachmayer dass der 2 km von Roßhaupten entfernte Standort dem neuen Baugebiet Roßhaupten schadet, wurde vom Gremium nicht geteilt.

Nach dem Plan aus dem Weltatlas des TÜV-Süd Regionalverband Donau-Iller sind in unserem Ortsbereich (Röfingen und Roßhaupten) keine geeigneten Standorte für Windkraftanlagen möglich.

### **Keine Abstimmung**

### **3e) Defibrilatorschulung**

Gemeinderätin Frau Waltraud Huttner hat im Gremium angeregt daß von Seiten der Gemeinde eine Defibrilator – Schulung angeboten soll.

Herr Bürgermeister Mayer nahm die zur Kenntnis.

Er teilte dem Gremium mit, dass auch von der FFW Röfingen bereits Schulungen angeboten wurden.

Der Gemeinderat vertrat die Auffassung dass eine Schulung durch einen Sanitäter (Personal vom Roten Kreuz) oder der Freiwilligen Feuerwehr sinnvoller ist als eine Schulung vom Verkäufer des Gerätes.

### **Keine Abstimmung**

### **3f) Absenkung Burgauer Straße**

Gemeinderat Herr Johannes Nerdinger fragte nach, wann die Absenkung in der Einmündung Augsburgsburger Straße – Burgauer Straße, welche schon im Frühjahr beschlossen wurde, beseitigt wird.

Herr 1. Bürgermeister Michael Mayer antwortete, dass er hat die Fa. Bayr nochmals ansprechen werde.